
会長の時間&卓話	 会 長   鈴 木 　 敦
皆さんこんばんは。まずお客様紹介です。
2019－2020年度わがクラブがスポンサーとなりカナ

ダに交換留学しました鈴木恵さんです。後ほど卓話をお願
いします。

また、先週お伝えしました、笹島幹事の状況報告が本
人より電話でありました。８月３日に手術が決まり、２週
間ほど入院し退院後もごついコルセットを一カ月くらいし
ていなければならないそうです。ですので、９月半ば位
迄例会は休みたいとのことでしたが、しっかりとWEBで
参加はするそうです。そのような訳で今回も私から幹事
報告をさせていただきます。

今日は交換留学生の帰国報告があるので、ロータリー
の青少年交換留学について話をしたいと思います。

交換留学が始まったのは、1929年フランスのニース
RCが近隣のクラブと始めたのが最初だそうです。アメリ
カではなくフランスというのが驚きです。その後、1939
年にアメリカと南米間のクラブで始まり、1972年にRI理
事会で正式に承認され、世界的な平和と理解を推進する
国際的な活動として推奨されたそうです。

日本では、1962年ミヤザキ（セキモト）ヨーコさんとい
う方がオーストラリアへ留学したのが初めてです。私が生
まれる５年前で、当時は海外旅行に行くのもまだまだ稀
な時代でしょうから、どれだけ勇気をもっていったのか、

また親がどれだけ心配だったのか偲ばれます。
青少年交換プログラムは、国際理解と親善の心を育

む、青少年のエンパワメントを通じて好ましい変化を生み
出す、受け入れクラブ、ホストファミリー、地域社会、学
生の間に生涯にわたる関係を気付く、などのことが目的と
なっています。

そして、留学生には『4Dルール』というものがあります。
1.No Drug　2.No Drinking　3.No Driving　4.No 
Datingです。薬物、お酒、自動車の運転、異性交遊ですが、
２番目が難しいようです。ホストファミリーやクラブのパー
ティーで勧められたり、仲間内で飲んでしまったりの話を
よく聞きます。私が聞いたものでは、あるクラブに来てい
た留学生が、度々女の子とのデートで帰りが遅く、とうと
う午前様になりホストファミリーが雷を落とし、期間途中
に強制帰国させたそうです。ルールだからしょうがないけ
れど若い子にとっては辛いことでもありますね。

留学生がブレザーを着用していますが、あれの色も各
国で決まっているのはご存じですか。台湾は緑色、カナ
ダは赤、日本は紺などです。各国によりお国柄が出てい
ます。

私は、今までに6名の留学生にかかわってきました。
結婚した年に綾瀬クラブで預かったニュージーランドの
ヘザー、４年前に受け入れた台湾のジャッキー、３年前
にホストクラブとなった野崎君、昨年綾瀬クラブで預かっ
たメーガン、そして我が家の長男と、恵です。

どの子も、最初は現地語がうまく話せませんでしたが、
帰国の段になると本当に上達しています。

また、話の内容も向上し成長を実感します。中にはこ
の子一年間何をやってきたんだろうといった子もいますけ
れど。

地区で開催されます帰国報告会でのスピーチを聞くと
自分の子でもないにかかわらず、涙が出てくることがあり
ます。その間に学んだ文化や、友達のことを話す彼らは
素晴らしいスピーチをします。そしてどれだけ成長したん
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細谷  浩之 さん 本日の卓話、鈴木恵さん、よろし
くお願いします。お父さんが居ますが、リラックスして、
帰国報告して下さい。

武 田 　 敬 さん 鈴木恵さん留学報告楽しみにして
います。

澁谷 敏 夫 さん 本日の鈴木恵さんの卓話楽しみで
す。宜しくお願い致します。シロアリと掛けて「子供の習字」
と解く。（すみつくとこまります。）

笠間 治一郎 さん 鈴木恵さん、お帰りなさい。本日
の報告、よろしくお願いします。

奥本 敏 彦 さん 来週７月27日（月）は弊社30周年
です。コロナの影響が無ければ会社で記念の行事をす

る予定でしたが延期にしました。

片 岡 　 明 さん 鈴木恵さん、お帰りなさい。一寸、
照れくさいでしょうけど、卓話楽しみにしていまーす。

笠間 正二郎 さん 鈴木恵さん、帰国報告、宜しくお
願いします。

安 藤  昌信 さん 恵さん、お帰りなさい。少々気が
ぬけてしまったかも知れませんが、カナダでの生活の様
子、楽しみにしています。若い時の体験は何に増しても
貴重です。うらやましい限りです。

綱 嶋 洋一 さん 交換留学生、鈴木恵さん、ようこ
そいらっしゃいました。志し半ばで本当に残念でしたね。

加 藤 良隆 さん 交換留学生、鈴木恵さん本日の卓
話（帰国報告）とてもたのしみにしています。妻の誕生日
祝いありがとうございます。

峯 尾  勝彦 さん 皆様こんばんは！鈴木恵さんようこ
そいらっしゃいました。また本日卓話で帰国報告楽しみ

にしています。

遁 所 好男 さん コロナの影響で、再び飲みに出歩く
ことが、困難となってきました。といいながら昨日は峯
尾君と2時まで飲んでました。家に帰って朝、おくさま
にしこたましかられました。

橘川 佳 彦 さん こんばんは！鈴木恵さん、本日の卓
話よろしくお願いします。

笠間  博幸 さん 交換留学生の鈴木恵さん、本日の
帰国報告楽しみにしています。よろしくお願い致します。

今回スマイル ￥20,000
累　計 ￥84,000

■卓話（内容別掲載）

交換留学生帰国報告会
交換留学生　　　　　

鈴 木 　 恵   様

だろうと感心してしまいます。機会があれば皆さんも参加
してみてください。

きっと今日は恵もそんなスピーチをしてくれるだろうと
期待していますが、皆さんには温かい眼差しで聞いてい
ただければと思います。

あと余談ですが、会長の時間がとても長いのに気づき
ました。ですがこのまま一年間進みたいと思います。皆さ
んが飽きてもです。以上、会長の時間を終わります。

幹事報告	 会 長   鈴 木 　 敦
◆	国際ロータリー第2780地区から「第２回会長・幹事
会議議事録」が届いております。

◆	綾瀬市商工会から「農商工連携あやせ産業まつりの
中止についてお知らせ」が届いております。

■出席委員会	 橘川 佳 彦   会 員

日	付 例会№ 会員数 適用数 出	席 出	席 Ｍ	Ｕ 修	正 Ｍ	Ｕ 確	定

7/8 1282 24 24 17 70.83％ 1 75.0％ 0 75.0％

7/15 1283 24 24 18 75.0％ 0 75.0％

7/22 1284 24 24 17 70.83％

事前M.U. 塚 原  吉 雄（地区奉仕プロジェクト）

■親睦委員会	 峯 尾  勝彦   会 員

QR	7月度慶祝	rs
◆	会員誕生日
鈴木	光雄	会員（１日）/安藤	昌信	会員（７日）
遁所	好男	会員（７日）/坂本　毅	会員（11日）

◆	春日会誕生日
加藤	智子	様（24日）

◆	結婚記念日
笠間	治一郎	会員（12日）/笠間	昇	会員（25日）

■スマイル委員会	 加 藤 良隆   会 員

【会　員】

鈴 木 　 敦 さん 皆様こんばんは。先日に播種した
コスモスが順調に息吹いている様です。このままキレイ
な花まで無事であります様に。本日、娘が留学報告しま
す。皆様宜しくお願いします。


